

ふれあい

医療法人ガラシア会
介護老人保健施設
ニューライフガラシア
広報委員会
2025年2月発行
TEL 072-729-2346
FAX 072-729-7951

新年のご挨拶

新年あけましておめでとうございます。

今年は「2025年問題」と言われてきた年にあたり、ますます生産労働人口は減少し、介護現場においても人手不足を実感しています。2024年介護報酬改定では「生産性向上の推進」が施設系サービスの運営基準に位置づけられました。人と人のかかわりを本質とする介護においても、どのように生産性を向上させ、より良い介護サービスを提供できるのか、変革が求められています。まずは、身近なところから業務を見直し、間接的な業務を効率化していくことから始めています。そして、人の手による専門的な対応が不可欠な業務を明確にし、そこに人的資源（専門性）を集中させることで、介護の質が向上し、介護の価値を高めることにつながるような取組ができればと考えます。

「生産性の向上」の取組の中には介護ロボット、センサー、ICTといったテクノロジーを活用することが推進されていますが、利用者様やスタッフが安心して利用できるような環境をつくっていくことが大切です。

移り変わる時代の中で、ガラシア会の理念である「キリストの慈しみの心」を忘れることなく、これからも新しいことに取り組んで参りたいと存じます。

今年もよろしく願い申し上げます。

事務長 鄭 美貴子

ボランティア紹介 ～喜びの分かち合い～

折り紙サークル



毎月季節の折り紙を教えてくださいます。1月は千支の折り紙で素敵な絵馬をつくりました。コロナ禍は一時中断していましたが、再開し、楽しい時間を提供して下さっています。来月も楽しみにしています♡
今までの作品はインスタグラムで見ることができます。



利用者様のあいだをまわって折り方を教えてくださいます。



素敵な絵馬ができました。



翌月の準備と打ち合わせ



施設長便り

～歌って踊る医師の闘病日記～

皆様、新年明けましておめでとうございます。

新年早々、私事で誠に恐縮ですが、昨年の秋より職場を離れ、皆様に多大なる、ご心配とご迷惑をおかけしていることを、お詫び申し上げます。さらに多くの方々から温かい励ましのお言葉をいただき、感謝の念に堪えません。

昨年9月に下咽頭癌と中部食道癌の合併が判明し、現在大阪国際がんセンターに入退院を繰り返しながら、闘病中であります。10/7から抗がん剤3剤を併用した全身化学療法を2クール受け、その後12/9に食道癌に対する食道全摘術を受けました。12/25より下咽頭癌に対する放射線化学療法を開始し、現在継続中です。念のために気管切開術を受けましたが、気管孔を抑えれば声は出ます。放射線化学療法は、2/13に終了予定です。

その後はしばらく自宅療養し、徐々に職場復帰できるのではないかと期待しております。皆様との再会を楽しみにしています。

(2025年1月21日 大阪国際がんセンター 12階なでしこ病棟にて) 施設長：阿曾沼 克弘



新人紹介

療養部5階



マトリモニオ・ジェーン・デラ・クルス

マトリモニオ・ジェーン・デラ・クルスと申します。ジェーンとお呼びください。毎日が新しいスタートだと信じています。これからよろしくおねがいたします。

好きな食べ物: たこやき



ビラロ・ジャン・メイ・マンガヤ

ビラロ・ジャン・メイ・マンガヤと申します。ジャンとお呼びください。“がんばれば何でもできると信じています。”これからよろしくおねがいたします。

好きな食べ物: すし



Youtube

レクリエーションの様子や活動を動画にて配信しています! 😊



Instagram

季節に合わせたお知らせや日々の生活の様子を載せています! 😊